



**Nombre de alumnos: Madrid
Sánchez Luis Jaime**

**Nombre del profesor: Venegas Castro
María de los Ángeles**

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: ecología

Grado: cuarto semestre

Grupo: "A"

PASIÓN POR EDUCAR

Antropocentrismo

Introducción

El antropocentrismo es una idea que casi todas las personas existentes en este planeta tienen, dado a que hacen actividades sin importar las consecuencias tanto para el como para el medio ambiente y esto no es actual, esto tiene años y seguirá así con las generaciones futuras si no hacemos conciencia de nuestros actos.

Para empezar La palabra antropocentrismo proviene del griego “ánthropos” que significa hombre y “kentron” que significa centro.

El antropocentrismo es una teoría filosófica, la cual trata que los seres humanos y sus intereses como el centro de todo, dando por hecho que solo nosotros y nuestras necesidades son importantes y sin darse cuenta de los daños que le causamos al medio ambiente y a las demás formas de vida que habitan en los diversos ecosistemas del planeta.

El ser humano siempre quiere más, ya sea dinero, recursos o poder y siempre ha sido así sin importar las consecuencias que esto ocasioné.

Según el Living Planet Index de 2016, que mide el nivel y numero de pobladores de especies animales como la de los mamíferos, pájaros, reptiles, anfibios y peces a lo largo de la tierra, y esta muestra que dentro del periodo de años de 1970 a 2012 ha ávido un descenso extremadamente preocupante del 58% de las especies animales y si esto sigue así para este año llegaría a la disminución de dos tercios de la vida de las distintas especies que habitan el planeta.

A nivel nacional e internacional, se han realizado una serie de esfuerzos, uno de ello son las campañas de concientización con el objetivo de lograr que las personas entiendan el daño que le hacen al medio ambiente y hacer que no piensen que el impacto ambiental es una mentira, y tengan un poco de conocimiento acerca del daño que le hacemos a la naturaleza y así no terminar con las riqueza naturales que la tierra nos brida y no solo recursos obtenemos del planeta, si no también nos brindan lo necesario para vivir, con cada uno de los ciclos biogeoquímicos que se llevan a cabo en cada uno de los ecosistemas y si seguimos sobre explotando y deforestando esto ya no se podrá llevar a cabo de una manera efectiva para tener una buena calidad de vida.

La ética ambiental surge por el cuestionamiento de las consecuencias del progreso científico a tenido sobre la vida humana, que, si bien ha permitido una mayor expectativa y una mejor calidad de vida en los seres humanos, también trae consecuencias importantes.

Según uno de los informes de del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente del año 2000 destaca que los problemas son varios, tales como: cambios climáticos, pérdida de la capa de ozono, escasez del agua dulce, contaminación del agua potable y del aire, deterioro del suelo, deforestación y desertificación, alteración de ecosistemas, desastres naturales, eliminación de desechos, acumulación de sustancias tóxicas, agotamiento de los recursos naturales, pérdida de la biodiversidad, inseguridad alimentaria, pobreza, urbanización, guerras, entre otros ya que la lista sigue y sigue.

Como hemos visto hasta ahora, la ciencia nos da hoy una visión más amplia de la naturaleza, que debemos aprender a utilizar para aprovechar mejor los recursos, así como aprender a valorar la ecológica ya que es parte de un reconocimiento de un parentesco e interdependencia biológica entre todos los seres vivos, incluyéndonos a nosotros los seres humanos.

Por eso quienes defienden la postura antropocéntrica argumentan que el deterioro ambiental no constituye una lesión o peligro de un bien jurídico, ya que solo será relevante si lo que se pone en peligro es la vida o la salud de las personas. En cambio, para quienes defienden la postura ecocéntrica, el medio ambiente es un bien jurídico independiente que merece protección jurídica autónoma, más allá de que le sirva al hombre o beneficie o afecta su explotación o agresión.

Conclusión

La filosofía antropométrica es una idea que le hace mal no solo al medio ambiente o al planeta si no también a nosotros mismos ya que si seguimos con esta idea nos estamos matando sin darnos cuenta ya que le estamos quitando la vida a este planeta haciendo sobre explotación desconsiderada y desde mi punto de vista deberíamos adoptar la idea ecocéntrica, ya que esta le hace un bien al medio ambiente para así tener más consciencia del lugar en el que vivimos y no dañarlo tanto y tratar de recuperar los espacios perdidos y darle una mejor calidad de vida a las generaciones futuras.